



**Nombre de alumno: Luz Alejandra Pérez Hernández.**

**Nombre del profesor: Mahonrry de Jesús Ruiz.**

**Nombre del trabajo: ensayo.**

**Materia: Bioética.**

**Grado: 2.**

**Grupo: A.**

## **ENSAYO.**

La bioética en la práctica de enfermería, la bioética tiene como base la satisfacción de las necesidades humanas y los aspectos que la afectan es como procurar mejorar esa parte de la enfermería para así tener mayor satisfacción del paciente hacia el profesional, esto se convierte en un conjunto de acciones y principios que tienen como propósito brindar atención al hombre enfermo, sano, a la familia y a la comunidad.

### **Bioética médica.**

Como ya sabemos la bioética estudia y vela el buen comportamiento humano desde la perspectiva moral, la bioética tiene un campo muy amplio en el que intervienen muchas disciplinas. La bioética médica tiene como propósito ofrecer un espacio para la discusión de temas actuales e impercederos de ella los temas relativos como la donación de órganos, trasplantes ósea todas las relacionadas con el genoma. Toda propuesta para la discusión de estas cuestiones aplicadas la bioética es una disciplina racional ya que sus herramientas son el argumento y la deliberación. Toda profesión debe ir de la mano de la bioética ya que esta es una rama de la ética y sus principios deben ser tomados en cuenta en todas las profesiones. La bioética es mucho más que filosofía teóricas en primer lugar ética práctica de la medicina en saberes principales, la bioética en la formación es de suma importancia la integración es fundamental desde el punto de vista práctico, ya que actualmente se necesita de esta para velar por el bien ya sea tanto como del paciente y profesional así dar y recibir un trato justo. Definir la bioética como salud supone entender como plenitud de vida y cultura como el desarrollo humano que lleva a esa plenitud en la medida que la ética estudia los actos humanos.

### **Bioética fundamental.**

La ética es un conjunto de principios normas y valores que rigen la vida de los pueblos y individuos, la bioética es una disciplina de conocimiento científico que tiene como finalidad tener un análisis racional de los problemas morales y esto tiene que ver con la protección de la vida humana por medio de la medicina y sus otras relaciones con las demás disciplinas, las normas se han creado con un objetivo el cual es establecer principios rectores para el respeto, preservación y mejoramiento de la calidad de vida, hay distintas problemáticas que se encuentran relacionadas con la moralidad del bienestar y solidaridad social y la bioética sirve para estas problemáticas ya sea en sus distintos campos en medicina como abarcar cuestiones tales como: aborto, eutanasia entre otros para así velar la mejor decisión ya que son distintas problemáticas por lo que se crea la necesidad de una teoría racional que pueda fundamentar y justificar los juicios morales. La bioética tiene un inicio en la medicina en la relación médico paciente ya que es un reflexión ética aplicada a los conflictos morales que surgen en la práctica de la medicina, el estudio sistemático de la conducta humana en el ámbito de las ciencias de la vida y del cuidado de la salud, examinada a la luz de los valores y de los principios morales. La bioética es fundamental ya que

nace de la necesidad de una reflexión crítica sobre los conflictos éticos provocados por los avances de la ciencia de la vida y la medicina.

### **Bioética aplicada.**

La bioética aplicada analiza distintos problemas y dilemas éticos, ya que la bioética se aplica en distintos campos ha desarrollado distintas herramientas practicas nuevas y diversas áreas del cuidado de la salud.

### **Proyecto genoma humano.**

En este proyecto los científicos han estudiado a los humanos para así permitir una perspectiva más tranquila para hacer una estimación de algo que compromete al ser humano por esto debe ser estudiada, analizada y debatida en el mayor número de foros, el determinismo genético explicad la conducta del ser humano los actos de los humanos están predeterminados en el genoma, es negar la cualidad que más nos diferencia de otras especies que obran distinto.

### **Actividad del patentamiento de genes.**

Otro problema causado por la tecno ciencia sin fronteras en la que la sociedad del conocimiento y neocapitalismo corren parejos. Se dice que esta sociedad no es tecnológica si no que la tecnología es nuestra civilización por todo lo que se ha implementado ahora según dicen, esta afirmación es la idea errónea por cierto de que la tecnología no tiene límites, se presenta que hay inventos que dan a conocer algo nuevo al conocimiento y la fragmentación del DNA no puede llamarse ningún invento ya que los presuntos genes responsables de una mayor susceptibilidad.

### **Medicación de la sociedad.**

las comunidades ahora se ven enfrentadas en propagandas atosigantes de una supuesta prevención de enfermedades reales o a veces ficticias creadas para vender según medicamentos curativos y que en realidad no son así y convierten síntomas o datos de laboratorio en patologías, crean enfermedades o las ya existentes para así dar publicidad al medicamento que se dedican vender y este mismo la mayoría de veces promete curar todo lo habido y por haber de enfermedades entonces los clientes comienzan y no terminan de consumir producto para afecciones supuesta o reales.

### **Relacion medico paciente.**

Se ha establecido una relacion medico paciente ya que el enfermo pide ayuda por sus dolencias y el médico debe utilizar sus conocimientos para curarlo este tipo de relacion trajo como consecuencia lo que se ha llamado el paternalismo medico.se ha producido por un cambio y el tipo de relacion vertical o monárquica, en este país se ha desarrollado menos por la baja escolaridad de un porcentaje de pacientes.

### **Deshumanización del acto médico.**

Con los años todo ha cambiado hasta la atención del médico, ahora el médico de nuestro tiempo ya no hace visitas a domicilio si no los pacientes llegan al médico al consultorio donde se encuentra tiene los aparatos de última generación y rara vez examinan personalmente al paciente ya que ahora todo es monitoreado con los aparatos los pacientes experimentan una sensación de desconfianza y extrañeza creciente y se sienten inermes y desprotegidos frente a una medicina omnipotente que les mira como casos de estudio.

### **Ética civil y envejecimiento social.**

Todo la población tiende a envejecer con el pasar de los años con un incremento sostenido en relación a los siglos pasados conforme pasan los años y llegan a ser personas adultas se crean una idea la cual es que llegan a ser estorbos en la familia por el poco movimiento que tienen y pueden o llegan a depender de otra persona para poder realizar sus actividades o sus necesidades, como estrategias aparte de la leyes de protección al anciano deben construirse espacios y ciudades saludables para que los adultos mayores disfruten con paz y seguridad el poco tiempo que les queda. Defender el sentido personal, respetar la autonomía y salvar la dignidad individual.

### **El proceso cultural de morir y muerte digna.**

En el proceso de morir de morir influye mucho las creencias y la religión que llevamos el hombre tiene un apego, tiene sentimientos y emociones la muerte hay que considerarla como un proceso un hecho y un acto es un proceso ya que todos los seres vivos desde que nacemos tenemos prescrito que tendremos un final y eso es nuestra muerte, el pensamiento en la propia mortalidad ha sido el origen de las religiones y filosofías de los hombres de todos los tiempos. Se concibe la muerte como digna la muerte oportuna entre otras ya que muchas veces los ancianos se encuentran en constante sufrimiento con la enfermedad que se encuentra y la muerte para muchos es el descanso a los dolores que llevaban en su vida. La colectividad tiene una obligación pendiente con los enfermos terminales responde a la ética de máximos y esta trata de alcanzar la excelencia moral a través de la benevolencia y solidaridad.